
Interrogazione n. 512
presentata in data 27 giugno 2002
a iniziativa del Consigliere Cecchini
“Privatizzazione delle attività e dei servizi dell’aeroporto regionale”
a risposta orale

La sottoscritta Maria Cristina Cecchini Consigliere regionale delle Marche venuta a conoscenza
che già da qualche tempo l’AERDORICA SpA ha costituito la società AERNET (per la gestione
dell’attività di incoming e che gestisce già i voli per Mosca) e che ora l’Azienda ha intenzione di
sviluppare un nuovo riassetto aziendale fondato sulla costruzione di nuove società per la gestione di
singoli segmenti e settori di attività;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per sapere;
1) se la Giunta è a conoscenza di tali progetti e se condivide la privatizzazione delle attività e dei

servizi dell’aeroporto di Falconara;
2) se la Giunta ritiene tali iniziative del Consiglio di amministrazione conformi alla legge regionale sulla

costituzione dell’Aerdorica che prevede il controllo pubblico della società aeroportuale e quali
iniziative altrimenti ritiene di dovere assumere;

3) e nel caso di conformità alla norma regionale quali iniziative la Giunta intende chiedere al Consiglio
di amministrazione al fine di assicurarsi che la nascita di nuove società a maggioranza privata
avvenga nel rispetto delle norme sugli appalti (gara pubblica per la scelta del privato) e con le
garanzie di legge per il rispetto delle condizioni retributive e di lavoro dei lavoratori e delle lavoratrici
dell’Aerdorica.


